
Ich bin nicht Dein EFI-Lieferant!
Beitrag von „wona111“ vom 13. März 2021, 11:40

Hallo habe den Thread interessiert verfolgt. Klar ist, das der User natürlich nicht x beliebige
Threads aufmachen sollte. Aber der Ton macht die Musik. Ich war in der Vergangenheit auch
auf Hilfe angewiesen und war froh, das mir hier geholfen wurde! Vielen Dank nochmal dafür.
Ich bin einfach nicht mit den neuen Gegebenheiten klar gekommen. Das war dann auch der
Grund das ich auf den m1 umgestiegen bin. Ich kann nur jedem raten, dem das alles zu hoch
ist -wie mir auch-auf Original Apple zu wechseln. Wie gesagt, das von oben herab, oder auch
zu arrogant, schreckt vielleicht immer mehr User ab!
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